

## *Treffen mit Ministerpräsident Seehofer*



Auf der Ausbildungsmesse „Azubi Live“ in Bad Kötzting hatten wir am 15. März 2013 die Möglichkeit, zusammen mit der Firma „Braun Fenster+Rollladentechnik“ aus Weiding einen Stand zu betreuen und dabei den Beruf des Rollladen- und Sonnenschutzmechatronikers zu präsentieren. Dabei konnte ich ein kurzes Gespräch mit Ministerpräsident Horst Seehofer führen, der einer Einladung der Messeveranstalter gefolgt war. Kern der Unterhaltung war das gute Verhältnis zwischen den dualen Ausbildungspartnern Betrieb und Berufsschule, denen der Ministerpräsident eine gute Zusammenarbeit und Leistung bescheinigte.

Uwe Heider